

**PENGARUH PENGGUNAAN MEDIA FLASH CARD
TERHADAP KEMAMPUAN MEMBACA SISWA KELAS I
DI SDN 2 GOLANTEPUS MEJOBLO KUDUS**



SKRIPSI

Diajukan Untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Penyelesaian Tugas Akhir
dalam Bidang Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah (PGMI)

Oleh:

Lisma Khofifah
NIM 1810310088

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBIYAH
PROGRAM STUDI PENDIDIKAN GURU MADRASAH
IBTIDAIYAH
TAHUN 2023**



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBİYAH**

Alamat: Jalan Conge Ngebatrejo Bae Kotak Pos 51 Kudus 59322 Telp. (0291) 432677 Fax. 441613, 438818
email: fakultas.tarbiyah@iainkudus.ac.id, tarbiyah@iainkudus@gmail.com,
website: www.iainkudus.ac.id

PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan dibawah ini menyatakan bahwa Skripsi saudara :

Nama : Lisma Khoffah
NIM : 1810310088
Fakultas : Tarbiyah
Program Studi : Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah (PGMI)
Judul : Pengaruh Penggunaan Media *Flash Card* Terhadap Kemampuan Membaca Siswa Kelas I Di SDN 2 Golantepus Mejobo Kudus

Benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak Oktober 2021 sampai dengan Desember 2022 dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses **Munaqosyah**.

Kudus, 01 Desember 2022
Pembimbing,

Dr. Taufiqin, M.S.I.
NIP 198403292015031003



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS TARBİYAH**

Alamat: Jalan Conge Ngembalrejo Bac Kotak Pos 51 Kudus 59322

Telp. (0291) 432677 Fax. 441613, 438818

email: tarbiyahiamkudus@gmail.com; Website : www.iainkudus.ac.id

PENGESAHAN MUNAQOSAH

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa Skripsi Saudara/i :

Nama : Lisma Khofifah

NIM : 1810310088

Fakultas : Tarbiyah

Prodi : Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah

Judul : “Pengaruh Penggunaan Media Flash Card Terhadap Kemampuan Membaca Siswa Kelas I Di SDN 2 Golantepus Mejobo Kudus”

Telah diujikan pada 06 Januari 2023 dan dinyatakan LULUS dalam Ujian Majelis Munaqosah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Dr. Agus Retnanto, M.Pd.</u> NIP. 196408131986011001 Ketua/Penguji I	09/01/2023	
<u>Eva Luthfi Fakhru Ahsani, M.Pd.</u> NIP. 199302162019032022 Penguji II	09/01/2023	
<u>Enny Yulianti, M.Pd.</u> NIP. 198707132020122009 Sekretaris Sidang	09/01/2023	
<u>Dr. Taufikin, M.S.I.</u> NIP. 198403292015031003 Dosen Pembimbing	09/01/2023	
<u>Dr. M. Nur Ghufron, S.Ag., M.Si.</u> NIP. 197811012005011002 Dekan Fakultas Tarbiyah	09/01/2023	



PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggungjawab, saya Lisma Khofifah, NIM 1810310088 menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini:

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk keperluan apapun, dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila di kemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 01 Desember 2022

Yang Menyatakan,



Lisma Khofifah

NIM. 1810310088

MOTTO

وُسْعَهَا إِلَّا نَفْسًا اللَّهُ يُكَلِّفُ لَا

“Allah Tidak membebani seseorang melainkan sesuai dengan kesanggupannya”.

(QS. Al Baqarah ayat 286)¹



¹ M. Quraish Shihab, *Al-Qur'an dan Maknanya: Terjemahan Makna Disusun Oleh M. Quraish Shihab*, (Tangerang: Lentera Hati Group, 2010), Hal. 49.

PERSEMBAHAN

Alhamdulillahirabbil'alamiin. Puji syukur kepada *Allah Subhanahu wa ta'ala*, berkat rahmat dan Ridho-Nya skripsi ini dapat terselesaikan, serta sholawat dan salam selalu terlimpahkan kepada Nabi Muhammad Salallahu'alaihi Wasallam, *keluarga*, dan *sahabatnya*. Dengan segenap ketulusan hati saya persembahkan skripsi ini kepada:

1. Kedua orang tua peneliti tersayang Bapak Drs. Malkan Kasib dan Ibu Sulistiyati, S.Pd. yang selalu menjadi penyemangatku, mendoakan untuk kesuksesanku, yang selalu memenuhi keinginanku dan tak kenal lelah demi anak-anakmu. Semoga selalu diberikan kesehatan dan perlindungan oleh Allah SWT supaya kelak Lisma bisa membanggakan Abah Ibu.
2. Saudara-saudara peneliti, Khotibul Umam, S.Pd. (Kakak Kandung), Ahmad Dzulfikar, S.Pd. (Kakak Kandung), Ahmad Badawi (Adik Kandung) yang selalu memberiku semangat, nasehat, dan selalu mendoakan demi keberhasilan ini.
3. Dosen Pembimbing Skripsi, Bapak Dr. Taufikin, M.S.I. Terimakasih banyak atas segala arahan serta bimbingannya sehingga saya dapat menyelesaikan skripsi ini.
4. Sahabatku "*Dynlaf.greatpeople*" (Putri Diana Lestari, Sri Murni Handayani, Nilta Hidayah, Anni Qurrotul Aini, dan Firsya Maurna Shofa) yang selalu ada untuk Lisma, yang selalu mendukung, yang selalu mendoakan dan kebersamai penulis sehingga dapat terselesaikannya skripsi ini. Kalian semua orang baik, selalu sabar menghadapi menghadapi tingkah Lisma. Semoga Allah membalas kebaikan kalian dan semoga persahabatan kita selalu langgeng until Jannah, Aamiin. Jazakumullah khairan katsiran sahabatku.
5. Teman-teman Kuliah Kerja Nyata (KKN) Desa Golantepus Kecamatan Mejobo Kabupaten Kudus yang selalu mendoakan dan memberi semangat hingga terselesaikannya skripsi ini.
6. Teman-teman seperjuangan PGMI C angkatan 2018, semoga semuanya segera dapat menyelesaikan skripsi bersama-sama dan semoga silaturahmi diantara kita akan tetap terjaga.
7. Keluarga besar SDN 2 Golantepus Mejobo Kudus, terimakasih atas ijin dan semua support yang telah diberikan.
8. Teman-teman lain yang tidak bisa kusebutkan satu persatu yang selalu memberi dukungan dan semangat sehingga peneliti dapat menyelesaikan skripsi ini.

PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Konsonan Tunggal				Vokal			
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	Tanpa tanda
ت	T/t	ص	Ṣ/ṣ	م	M/m	اَ	A/a
ث	Ṣ/ṣ	ض	D/d	ن	N/n	اِ	I/i
ج	J/j	ط	Ṭ/ṭ	و	W/w	اُ	U/u
ح	H/h	ظ	Z/ẓ	ه	H/h		
خ	KH/kh	ع awal	'A/'a	ء	A'/'a'	بَا	Bā
د	D/d	ع akhir	A'/'a'	ء	A/a	بِي	Bī
ذ	Ẓ/ẓ	غ	G/g	ي	Y/y	بُو	Bū
ر	R/r	ف	F/f				
ز	Z/z	ق	Q/q	أَب	Abb	فَلَكِي	Falaki y
س	S/s	ك	K/k	رَب	Rabb	عَالَمِي	'alami y
'Ain/Hamzah dibelakang		'Ain/Hamzah di-waqf		اَلْ			Vokal Rangkap
قَرَع	qara'a	الْفُرُوع	al-furū'	القَمَر	al-qamar	غَيْرِي	gairī
قَرَأ	qara'a	القَضَاء	al-qadā'	الشَّمْس	al-syams	شَيْئِي	syai'un
Kata Majemuk dirangkai			Kata Majemuk dipisah				
الدِّينِ جَمَال	jamāluddīn	جَمَالُ الدِّينِ	jamāluddīn	سَاعَة	sa'ah		

KATA PENGANTAR

Assalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh

Segala puji syukur bagi Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat, taufiq dan hidayah-Nya, sehingga atas iringan Ridho-Nya peneliti dapat menyelesaikan skripsi ini walaupun belum mencapai kesempurnaan. Namun dengan harapan semoga karya ini dapat bermanfaat.

Berkat karunia dan ridho-Nya peneliti dapat menyelesaikan penyusunan skripsi guna memperoleh gelar Sarjana Strata 1 (S.1.) di Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus dengan judul: **Pengaruh Penggunaan Media *Flash Card* Terhadap Kemampuan Membaca Siswa Kelas I Di SDN 2 Golantepus Mejobo Kudus.**

Dalam kesempatan ini peneliti mengucapkan terima kasih kepada berbagai pihak yang baik secara langsung maupun tidak langsung telah memberikan kontribusi berupa bimbingan, saran-saran ataupun tenaga, sehingga penyusunan skripsi ini dapat terselesaikan. Untuk itu peneliti menyampaikan banyak terima kasih kepada:

1. Prof. Dr. H. Abdurrohman Kasdi, LC. M.Si., selaku Rektor Institut Agama Islam Negeri Kudus.
2. Dr. M. Nur Ghufron, S.Ag., M.Si., selaku Dekan Fakultas Tarbiyah Institut Agama Islam Negeri Kudus.
3. Ibu Retno Susilowati, M.Pd., selaku Ketua Program Studi Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah.
4. Farid Khoeroni, S.Pd.I., M.S.I., selaku Wali Dosen yang telah membimbing dan mengarahkan penulis selama belajar di Fakultas Tarbiyah IAIN Kudus.
5. Dr. Taufikin, M.S.I., selaku Dosen Pembimbing yang telah meluangkan waktu, tenaga dan pikiran untuk memberikan bimbingan pengarahan dalam penyusunan skripsi ini hingga akhir.
6. H. Nur Said, S.Ag., M.A, M.Ag., selaku Kepala Perpustakaan IAIN Kudus.
7. Segenap Bapak Bapak / Ibu Dosen serta Staf Pegawai Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus, khususnya Dosen PGMI yang telah membimbing dan memberikan wawasannya hingga studi ini dapat terselesaikan.
8. Ibu Kepala Sekolah dan staff pegawai SDN 2 Golantepus Mejobo Kudus yang telah memberikan informasi dalam melengkapi penyusunan skripsi ini.
9. Sahabatku dan teman - teman PGMI kelas C angkatan 2018 yang telah membantu serta memberi semangat kepada peneliti dalam menyelesaikan skripsi ini.

10. Semua teman-teman yang tidak bisa disebutkan satu demi satu yang saling memberi motivasi dan semangat dalam penyusunan skripsi ini.
11. Semua pihak yang telah membantu dalam penyelesaian skripsi ini yang tidak dapat peneliti sebutkan satu persatu. Semoga Allah SWT membalas amal kalian dengan balasan yang lebih dari yang kalian berikan.

Peneliti menyadari sepenuhnya bahwa skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan dan masih banyak kekurangan karena keterbatasan ilmu yang peneliti ketahui. Oleh karena itu, peneliti mengharapkan kritik dan saran yang membangun dari semua pihak. Pada akhirnya peneliti berharap semoga skripsi ini bermanfaat bagi kita semua. Aamiin.

Wassalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh

Kudus, 01 Desember 2022
Penulis



Lisma Khofifah
NIM. 1810310088